



Kleine Anfrage

des Abg. Dr. Reuter (SPD) vom 13.11.12

betreffend Landesstraße 3410 Rothenberg - Beerfelden

und

Antwort

des Ministers für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung

Vorbemerkung des Fragestellers

Vermehrt gibt es Klagen der Bewohnerinnen und Bewohner von Rothenberg über die Geschwindigkeitsbegrenzungen auf 50 km/h bzw. 30 km/h auf der Landesstraße L 3410 Rothenberg - Beerfelden

Diese Vorbemerkung des Fragestellers vorangestellt, beantworte ich die Kleine Anfrage wie folgt:

Frage 1. Trifft es zu, dass die Geschwindigkeitsbegrenzungen auf den schlechten Straßenzustand zurückzuführen sind?

Ja.

Frage 2. Wenn ja, wann plant die Straßenbauverwaltung die Sanierung der o. a. Landesstraße?

Im Entwurf des Landesstraßenbauprogramms 2013/2014 (Anlage II zum Einzelplan 07) ist für die Erneuerung der Fahrbahndecke der L 3410 zwischen Rothenberg und der Einmündung in die L 3119 bei Beerfelden für 2014 eine Baurate in Höhe von 2,45 Mio. € ausgewiesen. Insgesamt investiert das Land in die 9,22 km lange Baustrecke 3,065 Mio. €.

Vorbehaltlich der Beschlussfassung des Hessischen Landtags zum Haushaltsgesetz 2013/2014 wird die L 3410 im Jahr 2014 saniert.

Frage 3. Besteht die Möglichkeit, kurzfristig Reparaturmaßnahmen mit dem Ziel durchzuführen, dass nach erfolgter Reparatur die Geschwindigkeitsbegrenzungen aufgehoben werden können?

Mit punktuellen Fahrbahnreparaturen ist eine ausreichende Qualitätsverbesserung nicht zu erzielen, die eine Aufhebung der aus Verkehrssicherheitsgründen eingerichteten Geschwindigkeitsbeschränkung rechtfertigen könnte.

Wiesbaden, 12. Dezember 2012

Florian Rentsch